

Un zapato para ecologistas

La riojana Fluchos desarrolla un calzado de pieles curtidas con titanio

Los consumidores preocupados por el medio ambiente ya tienen su particular calzado.

Arturo Cenzano - Logroño - 12/01/2012

Los consumidores preocupados por el medio ambiente ya tienen su particular calzado. La empresa riojana Fluchos ha desarrollado un nuevo zapato que utiliza pieles curtidas con titanio, en lugar del cromo o los vegetales de uso tradicional. Además de su contribución medioambiental (reduciendo la tala de árboles exigida para suministrar materiales que venían empleándose hasta ahora), también se protege al usuario de diversas alergias, sin menoscabo de la comodidad.

La empresa riojana ha desarrollado el nuevo producto en el marco del Programa Eco Innovation de la Unión Europea. Fluchos ha venido desarrollando productos respetuosos con el medio ambiente, sustituyendo todos los ingredientes que pudieran estar implicados en impactos negativos sobre el entorno. La compañía ha intensificado el apoyo a sus programas de I+D+i, para obtener innovaciones que diferencien a sus zapatos en una red que cuenta con 2.500 puntos de venta y exporta a 30 países. La firma ha obtenido un importante reconocimiento a su labor investigadora al desestimar el Supremo la demanda presentada por la italiana Geox contra Fluchos por una supuesta infracción de marca que el fallo considera carente de sentido.